

*Era Max, più tranquillo che mai la sua lucidità.*

*Paolo Conte*

## Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

# Max Walter Nydegger-Hausammann

v/o Nidle

und allen, die ihm in Liebe und Freundschaft und mit Wertschätzung begegnet sind und sich seiner Fröhlichkeit und seines Humors erinnern.

Ein grosses Dankeschön für den wertvollen und zärtlichen Trost in Wort und Schrift, für die schönen Gespräche in Erinnerung an Max, für die Teilnahme beim Abschied in Pfungen sowie für den lieblichen Grabschmuck, die Blumengeschenke und die zahlreichen Geldspenden an den APV des Pfadicorps Patria Bern im Gedenken an Nidle.

Ganz besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Johannes Keller für die einfühlsamen Worte bei Maxens Abschied auf dem Friedhof und die schöne, tröstende Predigt beim Trauergottesdienst
- dem Organisten Herrn Cornelius Bader für die herrliche Musik, die er uns geschenkt hat
- unserem lieben Freund Hansruedi Schmidhauser für sein berührendes Drehorgelspiel «Unser Leben gleicht der Reise» an Maxens Grab
- den Sigristinnen für ihren freundlichen Empfang
- den Pflegerinnen und Pflegern im Almacasa in Pfungen und jenen vor seinem dortigen Aufenthalt im Kantonsspital Winterthur und im Tertianum in Wülflingen, die Max seit letztem Juni liebevoll und umsichtig betreut haben.

Pfungen, im April 2023

Die Trauerfamilie